



INFORMACIONES SOBRE EL TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES

1. Responsables del tratamiento

La entidad responsable del tratamiento de los datos personales de los interesados es EDP SA, con número de inscripción único en el Registro Mercantil y número de persona jurídica 500697256, con domicilio social en Avenida 24 de Julho, 12 con un capital social de 4.184.021.624, en adelante "EDP".

2. Información de contacto del responsable del tratamiento

Los interesados pueden ponerse en contacto con EDP para cualquier cuestión relacionada con el presente documento a través de los siguientes contactos:
dpo.pt@edp.com.

3. Categorías de datos y de interesados, fines del tratamiento y base jurídica

EDP tratará los datos de los interesados, tanto de forma manual como automatizada, respetando los principios de legalidad, equidad y transparencia.

EDP llevará a cabo el tratamiento de las categorías de datos y de los interesados que se identifican a continuación, con las finalidades y las bases jurídicas que también se indican:

Finalidad del tratamiento	Categorías de datos	Interesados	Base jurídica
Contactos institucionales y consulta a las partes interesadas	Datos de contacto: dirección de correo electrónico Otros datos: Grupo de edad; Género	Stakeholders EDP	Interés legítimo

Este tratamiento de datos se lleva a cabo sobre la base del interés legítimo de EDP en la realización de contactos y acciones institucionales pertinentes, en particular en la recopilación de la percepción, las necesidades, las expectativas y las preocupaciones de las partes interesadas con el fin de obtener una visión global de su contexto e impactos,



con el fin de reforzar continuamente su sistema de gestión, incluidos sus procedimientos y mecanismos de control interno. Los interesados podrán oponerse a este tratamiento de datos conforme a lo dispuesto en el punto 5.

4. Período de conservación de los datos

El período durante el cual se almacenan y conservan los datos varía según el propósito para el que se procesa la información y de acuerdo con las obligaciones y requisitos legales aplicables. Por lo tanto, y siempre que no exista una obligación legal específica, los datos se almacenarán y conservarán solo durante el período mínimo necesario para los fines que motivaron su recogida o posterior tratamiento, tras el cual se suprimirán, normalmente en un plazo de tres meses.

Finalidad del tratamiento	Categorías de datos	Plazo de conservación
Contactos institucionales y consulta a las partes interesadas	Datos de contacto: dirección de correo electrónico Otros datos: Grupo de edad; Género	Tres meses

5. Ejercicio de derechos por parte de los interesados

El Interesado dispone de los derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, supresión, y derecho a oponerse al tratamiento de sus datos personales por parte de EDP, en determinadas circunstancias, que pueden ejercerse de la siguiente manera:

Derecho a la información: El interesado tiene derecho a obtener información clara, transparente y fácilmente comprensible sobre cómo EDP utiliza sus datos personales y cuáles son sus derechos.

Derecho de acceso: El interesado tiene derecho a obtener información sobre los datos personales que EDP procesa y cierta información sobre cómo se tratan estos datos. Este derecho permite al interesado conocer y confirmar que EDP trata sus datos de acuerdo con las leyes de protección de datos. No obstante, EDP podrá negarse a facilitar la información solicitada si ello requiriera la divulgación de los datos personales de otra persona o si la información solicitada perjudicara los derechos de otra persona.

Derecho de rectificación: El interesado tiene derecho a solicitar a EDP que corrija sus datos personales que sean incorrectos o incompletos.

Derecho a la supresión de los datos (también conocido como «derecho al olvido»): El interesado puede solicitar la supresión o eliminación de sus datos, siempre que no existan motivos válidos para que EDP siga conservándolos/utilizándolos o si su uso es ilegal.



Derecho a la limitación del tratamiento: El interesado tiene derecho a que sus datos solo sean tratados, salvo para su conservación, con su consentimiento o con el fin de declarar, ejercer o defender un derecho en un procedimiento judicial, defender los derechos de otra persona física o jurídica, o por razones imperiosas de interés público de la Unión o de un Estado miembro, mientras EDP está evaluando una solicitud de rectificación o como alternativa a la supresión.

Derecho a la portabilidad de los datos: El interesado tiene derecho a obtener y reutilizar determinados datos personales para sus propios fines. Este derecho se aplica únicamente a los datos personales que hayan sido facilitados directamente a EDP por el interesado, sobre la base de un contrato o consentimiento, y que EDP realice el tratamiento por medios automatizados.

Derecho de oposición: El interesado tiene derecho a oponerse a determinados tipos de tratamiento, por motivos relacionados con su situación particular, en cualquier momento durante dicho tratamiento.

Derecho a presentar una reclamación – El interesado tiene derecho a presentar una reclamación ante la autoridad de control competente, que en Portugal es la Comissão Nacional de Proteção de Dados (CNPD), si considera que el tratamiento de datos personales realizado por EDP viola sus derechos y/o las leyes de protección de datos aplicables.

El interesado podrá ejercer sus derechos a través de los siguientes contactos:

dpo.pt@edp.com.

6. Consentimiento y revocación

En su caso, EDP solicita el consentimiento explícito, libre, informado, específico e inequívoco de los interesados para el tratamiento de los datos para las finalidades que así lo requieran.

La aceptación por parte del interesado de que sus datos puedan ser tratados o cedidos será siempre revocable, sin efectos retroactivos (lo que significa que la retirada del consentimiento no afecta a la licitud del tratamiento realizado hasta esa fecha en base al consentimiento previamente prestado).

Para revocar el consentimiento antes mencionado, el interesado podrá ponerse en contacto con EDP a través de los canales mencionados en el punto 5 “Ejercicio de Derechos por parte de los interesados”.

7. Seguridad e integridad

Los datos personales serán tratados por EDP en el ámbito de las finalidades identificadas en esta política, de acuerdo con las políticas y normas internas de EDP, y utilizando medidas técnicas y organizativas diseñadas de acuerdo con los riesgos asociados al tratamiento específico de los datos personales.

Las medidas técnicas y organizativas diseñadas garantizan, en la mayor medida posible, la seguridad e integridad de los datos personales, en particular en lo que respecta al tratamiento no autorizado o ilícito de los datos personales de los interesados y su pérdida, destrucción o daño accidental.



8. Confidencialidad

EDP reconoce el carácter confidencial de los datos del interesado.

EDP no pone los datos personales a disposición de terceros con fines comerciales o de otro tipo, comprometiéndose a no divulgar, copiar, reproducir o distribuir ninguna parte de la información confidencial sin el consentimiento previo por escrito del interesado (excepto para las comunicaciones necesarias según lo exija la ley, con el fin de cumplir con las obligaciones resultantes).

EDP preserva la confidencialidad e integridad de los datos del interesado y los protege de acuerdo con este documento y la legislación aplicable.

9. Cambios a este documento

EDP se reserva el derecho de, en cualquier momento, sin previo aviso y con efecto inmediato, pero sin perjuicio de los derechos legales conferidos a los Interesados, modificar, añadir o revocar, parcial o totalmente, la presente política de privacidad.

Cualquier cambio se comunicará inmediatamente a través de los canales de comunicación habituales. Si EDP cambia sustancialmente la forma en que procesa los datos personales y, por lo tanto, el documento, notificará al Titular sobre dichos cambios a través de los medios de contacto obtenidos del Titular.

Si el Interesado desea obtener más información sobre el tratamiento de sus datos personales o para cualquier cuestión relacionada con este documento, puede ponerse en contacto con el Delegado de Protección de Datos (DPO) de EDP en la siguiente dirección de correo electrónico: dpo.pt@edp.com.

15 de abril de 2024